

# しまなみ海道で最高のサイクリングの思い出を ～島と島を輪っかであつなぐ～



村上 あらしさん・仁美さん  
(写真中央があらしさん、右が仁美さん)

## 【プロフィール】

東京都出身

2018年5月に大三島に移住

## 【仕事紹介】

『サイクリスト総合施設 WAKKA (わかか)』

代表取締役：あらしさん 取締役：仁美さん

・サイクルタクシー

大型車：自転車5台、人5人

中型車：自転車3台、人4人

海上ポート：自転車5台、人5人

※大型車とポートは9人まで可(人だけの場合)

・宿泊・カフェ・旅行代理店・ドローン撮影

・ランドリー&シャワー・無料ピット など

大三島との最初の出会いは、趣味のサイクリングで大三島を訪れたことです。その時に大三島の良さに魅了されました。祖父がしまなみ海道沿いの大三島に近い大島出身という縁もあり、大三島でサイクリング総合施設を開業することを決意しました。しまなみ海道をもっと世界的に有名なサイクリストが集う場所にしたいと考えています。近年、外国人観光客が増えています。これからもっと多くの国内外からの観光客に大三島のいいところを知ってもらい、大三島に移住したいと思える人が増えていくといいなと思っています。大三島では、島でしか味わえない体験を楽しんでもらいたいです。しまなみ海道はサイクリストの聖地と言われ、サイクリングの人气が高まっています。大三島は、しまなみ海道のちょうど真ん中に位置しており、たくさん魅力があります。例えば、きれいな海・神社の歴史・風の気持ちよさ・人の温かさ・大三島の果実など本当に数えきれないくらいあります。



## 【移住を考える人へ】

インターネットの発展で、世の中が場所を選ばずに仕事ができる時代になり、本格的に入っており、満員電車で会社に通う事無く、同様の仕事が島でもできる職が増えていきます。また、ショッピングなどもネットを併用すれば、全く不便を感じません。台風の時にテントが飛ばされないように作業をしていたら、近隣の人が気にかけて手伝ってくれました。そういった身近なところでも都会にはない人の温かさを感じます。また、自然が豊かで空気もおいしいです。まずは島へ来てください。来てみたら必ず島の良さがわかります。

